



## Borbarad-Kampagne

Inhalt: Nach langem, hartem Kampf konnten die Helden die Amazone aus den Fängen der Söldner befreien und sich mit den Ogern aussöhnen. Danach machten sie sich auf den Weg zur sagenumwobenen Burg der Amazonenkönigin zu der einer der Helden ein besonderes Verhältnis hat, von dem die anderen Helden nur ahnen können.

Doch nach dem langen Weg, welchen sie auf ihren erprobten Pferde zurücklegen konnten und dem Ghulnest, dem sie glücklicherweise ausweichen konnten, stehen sie nun tatsächlich an der Grenze des versteckten Tales nach Kurkum.

Diese Runde ist schon in voller Besetzung und benötigt keine Unterstützung mehr.  
Sollte dich allerdings das Interesse an Pen&Paper Rollenspiel ins Jugendhaus treiben, dann sei herzlich begrüßt!

Melde dich für eine Runde doch gern bei einem der Ehrenamtlichen wie mir oder direkt beim Jugendhausleiter Christian van Look.

Beginn: 07.01.2023 Ende: 07.01.2023

Gebühr: 0.00 Euro

Termin/e: 07.01.2023 13:00 Uhr |

**Information und Anmeldung:**  
[www.lemon-net.de](http://www.lemon-net.de)



Haus der Jugend Annweiler, Landauer Str. 3, 76855 Annweiler - Christian van Look Tel. 06346 93160 / 0173 8156763  
[info@lemon-net.de](mailto:info@lemon-net.de), <mailto:info@lemon-net.de>, [www.lemon-net.de](http://www.lemon-net.de), [www.friends.lemon-net.de](http://www.friends.lemon-net.de)